



▶ 13 Octubre, 2015

Educación

Ninguna universidad ofrece este curso grados de tres años

A. CARRA MADRID

Comenzado ya el curso universitario, no hay ni rastro de los polémicos grados de 3 años, que tanto revuelo causaron cuando, a finales del pasado mes de enero, el Consejo de Ministros aprobaba el decreto que permitía a las universidades españolas ofertar grados de tres años (180 créditos), en lugar de los habituales cuatro (240 créditos). El entonces ministro de Educación, José Ignacio Wert, defendía esta nue-

va modificación para equiparar España al sistema europeo, donde lo habitual son los grados de 3 años y máster de 2 años, y también porque suponría un ahorro que cifró en 150 millones de euros para las familias. Además, subrayó que ofertar grados de tres, o de cuatro años, era algo totalmente voluntario.

Los sindicatos criticaron, sin embargo, que la aplicación de estos grados más cortos implicaría nuevos recortes

en las plantillas docentes y la respuesta de la Confederación de Rectores fue también tajante: declaró una moratoria en su implantación hasta el curso 2017-2018. La Universidad Camilo José Cela -privada- fue la única que se desmarcó inicialmente de este paréntesis acordado. Pero tras su cambio de rector no se ha vuelto a hablar del 3+2.

Para el curso 2016-2017, el Consejo Interuniversitario de Cataluña sí ha anunciado que en esta comunidad habrá cuatro grados universitarios nuevos de tres años, que impartirán la Universidad de Barcelona, la Pompeu Fabra, la Politècnica de Catalunya y la Universidad Abierta de Catalunya.